

Programa Mi Escritorio ILC 2024

810 niños de Caldas estrenan mobiliario escolar elaborado con material reciclado de productos de la Industria Licorera de Caldas



- 4,8 toneladas de Tetra Pak y 480 kilos de shots fueron transformados en sillas y escritorios para las escuelas más necesitadas del departamento.
- Esta iniciativa de economía circular aporta mejores condiciones para la educación de los niños y busca generar conciencia y cultura ambiental en las comunidades.

Manizales, 30 de septiembre de 2024.

Como parte de su modelo de economía circular y sostenibilidad, la Industria Licorera de Caldas (ILC) finalizó la entrega de mobiliario escolar que beneficia a 810 niños de escuelas de los 27 municipios del departamento de Caldas, elaborado con material reciclado de los envases y empaques de Tetra Pak y shots de plástico de sus productos.

Mi Escritorio ILC es una iniciativa socioambiental liderada por la dirección de Asuntos Corporativos de la empresa que busca aportarle a la educación del país y que contó con el apoyo de la Gobernación de Caldas, a través de su secretaria de Educación que identificó las instituciones educativas más necesitadas.

“De esta manera consolidamos el modelo de Economía Circular y sostenibilidad de la empresa, ya que evitamos la extracción de recursos naturales y que los residuos sólidos generen presión sobre los rellenos sanitarios. Además, reducimos nuestra huella de carbono en 1.849 kilogramos de CO₂”, comentó Diego Angelillis Quiceno, gerente general de la ILC.

Según el Octavo Reporte de Economía Circular del DANE, de las 30,3 millones de toneladas de residuos sólidos generados en el país en 2021, se recicló un 13,5% (4,1 millones de toneladas), por lo que este programa de responsabilidad social empresarial ofrece una solución a la problemática de envases de licores que no son de fácil reciclaje.

Transformando vidas y territorios

En alianza con la empresa Proplanet, que se encarga de la transformación de los residuos en mobiliario educativo de calidad, en 2024 se utilizaron 4,8 toneladas de Tetra Pak que equivalen a 502.007 cajas, y 480 kilos de shots de plástico para la fabricación de 270 kits compuestos por 1 escritorio y tres sillas, así como 225 canecas para separación de residuos.

Durante este mes, los funcionarios de la Industria Licorera de Caldas llegaron a cada una de las escuelas seleccionada, no solo con modernos y cómodos escritorios para reemplazar algunos viejos e incómodos pupitres de madera, sino también con un mensaje de sostenibilidad para los niños, a través de actividades lúdicas sobre disposición adecuada de residuos y potencial de aprovechamiento para la generación de materiales didácticos.

“El impacto de esta iniciativa también es social, ya que son cerca de 10.000 familias de recicladores que llevan el material a 60 cooperativas de reciclaje en el país. Adicionalmente se genera conciencia en los niños, docentes y comunidad en general sobre la importancia de las iniciativas de reciclaje, recuperación y reutilización”, afirmó Angelillis Quiceno.

El gerente de la ILC concluyó que con este programa se ratifica el compromiso de la compañía con el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) relacionados con educación de calidad, producción y consumo responsable, y acción por el clima.

